

GROUPE DE LA MINORITÉ

Domaine de la Tour de Cesson, des promesses en suspens

SAINT-BRIEUC ENSEMBLE

Raphaël Le Méhauté
Stéphanie Stentzel
Le Cardinal Corentin Poilbout
Valérie Roos
Marina André
Boris Guillou
Jean-Christophe Le Got

Malgré les intentions affichées par l'équipe municipale de Saint-Brieuc, le domaine de la tour de Cesson reste un symbole éloquent de promesses non tenues et d'une vision urbaine qui se perd dans les méandres de la procrastination. Après 3 ans de gestion, les résultats tangibles sont dérisoires et soulignent une tendance préoccupante à privilégier la communication sur l'action.

Le projet, annoncé avec fanfare, promettait de redonner aux Briochins un accès à ce site d'une importance patrimoniale, environnementale et monumentale indéniable. Pourtant, à ce jour, les esquisses et

les idées, aussi séduisantes soient-elles sur le papier, ne suffisent pas à masquer le manque d'avancement concret.

Prenez, par exemple, la ferme du Bourivet, censée devenir le point d'entrée du domaine. La limite d'accès à 300 personnes, bien que prudente, trahit une vision restrictive qui semble ignorer le potentiel réel du site en tant que lieu de rencontre et de détente tous.

Le cas du manoir, détruit par un incendie en 2018, est un autre exemple frappant. Si transformer les ruines en un espace d'exposition est une idée louable, rien n'a été entrepris depuis que la ville est

propriétaire pour préserver l'enceinte et sécuriser ses abords. Pire, la majorité a un temps voulu le raser.

Les projets de balades et d'installations de belvédères, tout comme la mise en valeur des bunkers, restent en suspens, captifs d'un horizon d'attente qui s'étire indéfiniment.

En somme, la gestion du domaine de la tour de Cesson par l'actuelle municipalité se caractérise par un manque d'ambition et de vision. Ce site ne doit pas être un projet en devenir, mais une réalité vivante et enrichissante.

Corentin Poilbout

Santé en crise : Saint-Brieuc et Trégueux « cherchent médecins »

L'annonce récente de la création d'un centre de santé commun entre Saint-Brieuc et Trégueux, a suscité espoir et scepticisme. Malgré la promesse d'une ouverture encore repoussée de 5 mois, l'avancement du projet soulève de sérieuses interrogations, notamment concernant le recrutement des médecins et la viabilité à long terme de cette initiative.

La Ville s'est engagée dans une voie semée d'incertitudes. Le recrutement par annonces radio, loin de la promesse initiale d'une embauche conséquente, trahit un manque de planification et de cohérence. La réduction du nombre de médecins de 4 à 3, correspondant à 2 équivalents temps plein, soulève des questions sur l'efficacité de ce modèle de salariat pour répondre aux besoins de santé de la population.

La majorité municipale, à travers ce projet, a négligé un aspect crucial : l'écoute des professionnels de santé eux-mêmes. Le scepticisme des médecins quant à l'efficacité de ce modèle témoigne d'un décalage entre les attentes des praticiens et la vision de la municipalité.

Au lieu de se limiter à une solution temporaire et incertaine, pourquoi ne

pas envisager de soutenir et favoriser la création de maisons de santé, avec des subventions d'investissement et d'équipements médicaux, ainsi que la création de bourses d'étude pour les internes désireux de s'installer dans notre ville ? En faisant confiance aux médecins, en comprenant mieux leurs besoins et en les accompagnant dans leurs projets, nous pourrions renforcer l'offre de santé de manière durable et adaptée à notre contexte local.

Plutôt que de s'entêter dans une voie incertaine et dispendieuse, explorons des solutions innovantes et collaboratives qui placent les professionnels de santé au cœur du processus décisionnel. C'est en faisant preuve de pragmatisme et d'écoute que nous pourrions répondre efficacement aux défis sanitaires.

Corentin Poilbout
pour le groupe de la Minorité

CONTACT

10 rue Vicairie
02 96 62 53 32
Site internet :
www.saintbrieuc-ensemble.fr
➊ Elus de la minorité du conseil municipal - Saint-Brieuc Ensemble

Joyeuses Fêtes !

Que cette fin d'année vous apporte joie, paix et sérénité. Profitez de ces moments précieux avec vos proches. Meilleurs vœux pour une nouvelle année remplie d'espoir et de bonheur !